

AVIS AUX SOCIÉTÉS — Les sociétés qui confient l'impression de leurs, affiches, circulaires et règlements à la maison Alfred Reboux, rue Neuve, 17, ont droit à l'insertion gratuite dans les deux éditions du *Journal de Roubaix*.

BELGIQUE

Mouscron. — Fêtes communales. — Le programme des fêtes données à l'occasion de la ducasse et de l'inauguration de l'Hôtel-de-Ville, a été arrêté mercredi 6 juillet.

Dimanche 6 juillet, à 7 heures, Concert d'Harmonie au Casino, par la société Ste-Cécile.

Après le concert grand bal dans les salons du Casino. A la même heure, concert au cercle l'Avenir pour l'Harmonie Royale et l'Harmonie Municipale de Tourcoing.

Lundi 7 juillet. — Grand carrousel, donné par la Société Saint-Martin, dans son local, au Casino. 1er prix, 100 fr.; 2e, 70 fr.; 3e, 55 fr.; 5e, 25 fr.; 6e, 15 fr.; 7e, 10 fr.; 8e, 5 fr.

Mercredi 8 juillet. — Tir à la cible, qui sera offert par la ville aux corps des sapeurs-pompiers. — Mercredi 9 juillet. — A 3 heures, grande partie de bœufs au Carreau, à l'ancienne maison communale. A 7 heures, grand concert populaire sur la grande Place, avec la Société Ste-Cécile.

Jeudi 10 juillet, à 7 heures. — Grand concert populaire, donné sur la Grande Place, par l'Harmonie Royale.

Vendredi 11 juillet. — Inauguration du nouvel Hôtel-de-Ville, à 11 h. du matin, scénique solennelle d'inauguration à l'Hôtel de Ville, dans la salle des séances du conseil communal. A 4 heures, fête musicale et fete militaire dont un programme spécial donnera les détails. A 5 h. sur la Grand'Place, une réunion des associations, avec Mme le maire. A 9 heures, grand concert populaire sur la grande Place, avec la Société Ste-Cécile.

Samedi 12 juillet, à 7 heures. — Grand concert populaire, donné sur la Grande Place, par l'Harmonie Royale.

Samedi 13 juillet. — Inauguration du nouvel Hôtel-de-Ville, à 11 h. du matin, scénique solennelle d'inauguration à l'Hôtel de Ville, dans la salle des séances du conseil communal. A 4 heures, fête musicale et fete militaire dont un programme spécial donnera les détails. A 5 h. sur la Grand'Place, une réunion des associations, avec Mme le maire. A 9 heures, grand concert populaire sur la grande Place, avec la Société Ste-Cécile.

Dimanche 14 juillet, à 7 heures. — Grand concert populaire, donné sur la Grande Place, par l'Harmonie Royale.

C'est dimanche prochain le premier jour de la chômage de Menin. Si le temps s'y prête quelque peu, les promeneurs comme de coutume, seront nombreux.

C'est dimanche le matin, si le temps s'y prête quelque peu, les promeneurs comme de coutume, seront nombreux.

On vient de reître des eaux de la Leyre la cadrive d'un jeune homme de 35 ans qui s'est noyé en se baignant.

Dottignies. — Un acte de courage. — Pendant une bagarre qui l'arrêta, un jeune homme fut blessé au bras. Julian Pessart fut pour et empêcha qu'il était attaqué par un lourd tombereau et de grands chevaux étaient à redouter; il arriva en effet dans la rue de la station, à l'heure où les enfants sortent de l'école. Heureusement un courageux jeune homme de 15 ans, Jean-Pierre Lefèvre, vint au secours de Julian. Il fut blessé à la main, mais réussit à arrêter le cheval et, partant à l'arrière, il réussit à empêcher l'attaque.

Nos félicitations à M. Gabriel Delhemel: jamais la meilleure dévouement n'a été mieux méritée.

Louvain. — La discussion bat son plein dans le camp libéré. Après l'arrestation d'un vaste réseau de collaboration avec le Patriote, après avoir connu un procès, l'avant-veille du ballottage du 1er juillet, avec les librairies unis de Louvain, en sont déjà aux gros mots.

« Dans son numéro du 15 juin dernier, le *Liberator*, organe des librairies, rejette la faute de l'école de ceux-ci sur les socialistes.

Le parti ouvrier répond également dans une circulaire que l'on colporte en ce moment. Et il ne manque pas de faire l'effet de surprise.

Nous dirons le résultat de ce article de citer plus de deux membres qui se soient abstenus ou seulement « *eu seul socialiste* qui ait recommandé le candidat des clercs ou qui ait voté pour lui. « Vous vous tairez, nous aussi, sans rien missé-mis à part. »

Expliquez-nous comment M. Lints a obtenu 236 voix de plus au ballottage. Les avez-vous vues, ces voix?

Et le manifeste continue sur ce ton, traitant encore le rédacteur de l'article du *Liberator* de *chenanap doctrinaire et de vil diffamateur*.

Et voilà ! Dire que ces messieurs-là s'embarquent à la première alerte. Ne sont-ils pas frères ?

C'est peut-être pour cela qu'ils sont si prompts à se montrer... le poing.

A Bois-d'Haine. — Le « chaudeau » et la politique du *Liberator* en roquette. On sait que le maire, le « chaudeau » lui-même, le chef de la kermesse, le « chaudeau » traditionnel. Les membres de la jeunesse organisent une petite cavalcade, vont rendre visite aux fermiers de la localité et reviennent sur la place avec une ample provision de lait qui sera à faire cuire à l'heure du repas. Cela fait un grand bruit dans la commune, et dans le Centre il est d'usage de même de bon ton, de se rendre au « chaudeau » de Bois-d'Haine.

Cette révolte avait lieu hier. Suivant l'usage et la coutume, la première tasse de lait doit être offerte à M. le curé, chez qui le cortège se rend, puisqu'en tête.

Mais depuis quelques temps, de jeunes blancs-blancs appartenant à la « *maison* » de la *maison* que l'on crime l'habitude d'aller présenter la première tasse au pasteur et, afin de mettre fin à cet abus d'autre part, ils décident d'organiser un « chaudeau laïque ».

Naturellement, les catholiques protestent vivement et veulent continuer la tradition, d'ailleurs acceptée par la grande majorité des habitants.

Et hier à 18 h. à Bois-d'Haine un « chaudeau » blanc-blanc a eu lieu.

Les libraires ou tout fort à faire pour recruter quelques adhérents. Aussi on cite parmi eux de musiciens grecs pour qui toute la semaine dernière n'a été qu'un longue suite de... perques très prononcées.

Les habitants du Bois-d'Haine tiennent beaucoup à leur vieille kermesse, et nous ne serions pas trop surpris si, au mois d'octobre, le « chaudeau » se changeait en huit battu très tôt à éviter pour quelques intrus.

L'augmentation dans les exportations doit être attribuée aux fils et tissus de coton.

La Chine, les Indes Orientales, le Brésil et la Turquie ont accru leurs commandes de tissus de coton; la Turquie et les Indes Orientales ont importé de plus fortes quantités de fils de coton. La hausse du prix de l'argent a eu sans doute pour résultat la diminution des exportations des articles de commerce qui est néanmoins encore inférieure à celle des cinq premiers mois de 1899. Les articles de laine sont en déficit.

Le Royaume-Uni a beaucoup accru les quantités de charbon exportées en mai 1899, mais les valeurs sont considérablement plus élevées.

Entre attribuées en majeure partie aux produits bruts destinés à la fabrication, à 34 million de moins.

Mais il y a lieu de remarquer toutefois que les ventes de la Pentecôte tombaient l'an passé de manière au commencement du mois de juin, tandis que cette année-ci, elles ont eu lieu au mois de mai. Ce fait explique jusqu'à un certain point la réduction subie par les importations, et rend d'autant plus importante l'augmentation produite par les exportations. Celle-ci provient, en partie, de la hausse des prix des marchandises exportées, mais lesquelles nous citerons les fils et tissus de

soie, qui sont destinés à la fabrication, à 34 million de moins.

Comparativement aux cotes des dernières années ici, on constate une baisse de 5 à 70% sur les bonnes laines mérinos à peigne et les croisées, et de 7 à 10% pour les genres défectueux. La réaction est moins marquée sur les Cap à poigne.

Pour cette série de ventes, qui doit se prolonger jusqu'au 1er août prochain, on pourra offrir les quantités suivantes :

Bois d'Haine. — 6, Australie et 4,241 b. du Cap à Poigne. — 10,000 b. de Bonne-Espérance et 49,241 b. du Cap à Poigne.

Le choix des Australie mérinos est médiocre ce soir, mais il est satisfaisant dans les croisées et les Cap à poigne.

Le concours des acheteurs est très nombreux dans les bâches réservées aux Anglais et aux Allemands; mais il ne dépasse pas la moyenne dans les sections françaises.

Les mises à prix se font avec circonspection sur les laines mérinos et les genres défectueux, mais elles sont plus animées pour les « half-bred » et les Cap à poigne.

L'importation est assez réservée, mais elle prend des proportions très élevées.

Personne ne conteste le fait que dans les transactions en produits fabriqués, on a escompté une baisse supérieure à celle qui vient de se produire.

Le Havre, 25 juillet. (De notre correspondant particulier.)

Le Havre. — Par suite d'une dépêche reçue sur place, concernant la séance d'ouverture des grandes enchères de Londres, disant : acheteurs nombreux, tout réservé, Australie mérinos et Cap en baisse de 40,00%, laines croisées en baisse de 5 à 70%; le marché a monté une mauvaise impression et la cote de ce matin a été établie comme suit : juillet basse 1 franc; juillet, août et septembre 2 franc; octobre et novembre 2 franc; 50, décembre 2 franc; janvier à avril sans changement.

Ce soir, avec des catalogues meilleurs, le ton de nos enchères s'est amélioré, au moins de la part des Anglais qui ont pris une grasse proportion des quantités offertes. La France a gagné enlevé que 700 balles.

Les ventes sont encore lors d'être établies, et les personnes qui ont pris des prélèvements recommandables à côté de lots qui portent sur la vente de la dernière de 4 à 2 derniers, il y a des marques qui, très peu de chose près, retrouvent les prix auxquels elles ont été retirées en avril.

C'est ainsi que la baisse est par chacun évaluée d'une façon différente ; la vérité, c'est qu'elle est de 2 francs 50 sur la laine de fabrique, de 7 francs 10 sur la laine moyenne et de 10 à 12 francs sur les peaux défectueuses qui, malgré leurs prix déjà très bas en avril, ont donné de fortes décessions.

Le Havre, 21 juillet.

Les laines sont toujours aux mêmes prix, soit de fr. 1,50 à 1,80. Acheteurs réservés.

Le Havre, 21 juillet.

Laines en suint 1,25 à 1,30 le kil., lavées, 2 francs 70 à 800 balles.

Bourses, 21 juillet.

Les transactions, très lentes au début, sont devenues plus animées vers la fin et il est à peu de renvoi. Cours commercial f.1,25 à 1,35 francs.

Le rapport officiel accuse une baisse de 20 centimes sur les cours de 1899. Cette baisse est plus apparente que réelle.

Gien, 21 juillet.

Foire aux laines : Les laines se sont vendues sous la halle de 1,20 à 1,40 francs.

Le Havre, 21 juillet.

Laines lavées à 1,40 à 1,55 le franc.

Le Havre, 21 juillet.

Mouvement maritime laineux.

Le steamer Rio-Négo arrivé de la Plata à Dunkerque avait terminé le 24 au soir en ce port le débarquement de ses laines de la Plata pour Roubaix-Tourcoing, et a suivi le même jour à Dunkerque des laines d'Algérie pour Lille-Roubaix-Tourcoing.

Le steamer Calvados est attendu incessamment à Dunkerque venant d'Algérie avec laines, etc., pour Lille-Roubaix-Tourcoing.

Le steamer Barbarian a touché le 24 juillet à Bordeaux allant d'Algérie à Dunkerque avec laines, etc., pour Roubaix-Tourcoing.

Le steamer Gard, allant de Dunkerque en Algérie.

Le Havre, 25 juillet. (De notre correspondant particulier)

Le Havre. — Sur place, les dernières ventes partis au cours d'Amérique, mais les prix étaient trop bas pour être acceptés et nous n'avons rien noté de disponible.

Le cours à New-York a été de 2 francs 70.

Le Havre, 25 juillet.

Les laines sont toujours aux mêmes prix, soit de fr. 1,50 à 1,80. Acheteurs réservés.

Le Havre, 25 juillet.

Laines lavées à 1,40 à 1,55 le franc.

Le Havre, 25 juillet.

Tissus et filés.

Les tissus sont généralement calmes. Les acheteurs pour l'Inde et la Chine paraissent être complètement retirés du marché pour le moment. Pour la consommation et les petits marchés étrangers, il existe quelques détails pour tirer profit des cours actuels, mais les cours sont très calmes; la cote de ce matin a été laissée sans changement pour les mois de septembre à juillet et de 12 cent. 1 franc pour les éloignés.

Les ventes à terme sont elevées à 1,250 balles et se répartissent comme suit : 100 balles sur août à 73 francs 30; 100 sur septembre à la fin et 100 sur octobre à 71 francs 50; 50 sur juillet à 73 francs 75; 350 balles sur juillet à 73 francs 35; 350 sur septembre à 73 francs 40; 50 sur octobre à 71 francs 50; 100 sur novembre à 85 francs.

Le disponible a été placé à la hauteur qui est la plus souvent survolée par les brodeurs et les tisseurs.

Le Havre, 25 juillet.

Le Manchester, il n'y a pas eu d'animation pour aucun genre de produits; les prix des tissus ne présentent pas beaucoup de changement, mais les affaires pour l'Inde sont encore suspendues.

Le Havre, 25 juillet.

Le Crédit Foncier s'est vivement élevé à 12 francs.

Le Crédit Foncier s'est vivement élevé à 12 francs.

Le Crédit Foncier s'est vivement élevé à 12 francs.

Le Crédit Foncier s'est vivement élevé à 12 francs.

Le Crédit Foncier s'est vivement élevé à 12 francs.

Le Crédit Foncier s'est vivement élevé à 12 francs.

Le Crédit Foncier s'est vivement élevé à 12 francs.

Le Crédit Foncier s'est vivement élevé à 12 francs.

Le Crédit Foncier s'est vivement élevé à 12 francs.

Le Crédit Foncier s'est vivement élevé à 12 francs.

Le Crédit Foncier s'est vivement élevé à 12 francs.

Le Crédit Foncier s'est vivement élevé à 12 francs.

Le Crédit Foncier s'est vivement élevé à 12 francs.

Le Crédit Foncier s'est vivement élevé à 12 francs.

Le Crédit Foncier s'est vivement élevé à 12 francs.

Le Crédit Foncier s'est vivement élevé à 12 francs.

Le Crédit Foncier s'est vivement élevé à 12 francs.

Le Crédit Foncier s'est vivement élevé à 12 francs.

Le Crédit Foncier s'est vivement élevé à 12 francs.

Le Crédit Foncier s'est vivement élevé à 12 francs.

Le Crédit Foncier s'est vivement